



～ドラゴンコーチから～

きょうは、みんなといっしょにサッカーができて楽しかったです。
むずかしいボールうんどうもたくさんチャレンジしてくれていて、とてもすばらしかったです。

ドリブルシュートやしいではたくさんゴールをきめていました！

ドラゴンコーチもサムコーチもまたみんなとサッカーできるのを楽しみにしています。



～ゆり組担任から～

朝から体育着を着てはりきっていた子どもたち。
最初はコーチの前で緊張した様子でしたが、ドラゴンコーチ、サムコーチのユーモアいっぱいの指導に、表情もやわらぎ、楽しそうな笑顔になりました。
ボールに触れた時は、とても嬉しそうにでした！
遊びを取り入れながらボールの扱い方や、ドリブルの仕方を楽しく教えていただきありがとうございました。
コーチから、失敗しても大丈夫。今日はチャレンジしてみよう！の声掛けに、一生懸命ボールを追いかけている姿がたくましく見えました。
サッカー教室で教えていただいたことを、引き続き、活動の中にも取り入れて、楽しんでいきたいと思ひます。
ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会

